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Fórum debateu reflorestamento da Bacia do Piracicamirim 
 
Na noite de terça-feira (18), o vereador Euclides Buzetto (PT) coordenou a 38.ª edição do Fórum Permanente em 
Defesa da Bacia do Rio Piracicaba, que contou com a participação do Professor  da Esalq, Flávio Candara - 
Coordenador do Projeto Nós do Pisca  (Articulação Social e Restauração Florestal na sub-bacia do Ribeirão do 
Piracicamirim).  
 
Na ocasião, o vereador Euclides Buzetto destacou o teor de ofício direcionado à Sabesp, onde 
entidades, unidades escolares e outras instâncias pedem o cumprimento da Portaria 1213 sobre o 
disciplinamento do controle de águas da bacia do Piracicaba, em função do Sistema Cantareira, 
no descumprindo de contrapartida em garantir a vazão mínima de águas no Rio Piracicaba.  
 
O vereador considerou necessário o reflorestamento de árvores na Bacia do Piracicamirim, antecipando a 
palestra de Flávio Candara, que falou sobre o projeto.  
 
Candara destacou que a situação da bacia já é bastante crítica e a maior parte do Piracicamirim já não tem 
mais florestas e discorreu sobre projetos, a exemplo de oficinas, em parceria com o Corpo de Bombeiros, quanto 
ao controle de incêndios, na criação de uma Brigada de Escola, em Rio das Pedras.  
 
O projeto “Nós do Pisca” envolve Piracicaba, Rio das Pedras e Saltinho, abrangendo área superior a mil 
hecatares a ser recuperada.  Na parte urbana, por exemplo, merece destaque o Jardim Oriente, onde serão 
recuperados três hectares. Além de Saltinho, com restauração de 30 hectares na zona rural e Rio das Pedras 
com 9 hectares. 
 
 


